



La CHD inicia los trabajos en el cauce del río Lobos para aminorar los daños de las crecidas a su paso por Hontoria del Pinar

- Las actuaciones previstas conllevan una inversión de 190.000 euros

Nota de prensa

7 de octubre de 2021. La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), ha iniciado los trabajos en el cauce del río Lobos para aminorar los daños producidos por las crecidas a su paso por la localidad de Hontoria del Pinar (Burgos). Las actuaciones proyectadas en el cauce, en el entorno del puente 'Caolines', conllevan una inversión en torno a los 190.000 euros.

El objetivo de los trabajos es que el curso del río Lobos recupere su espacio natural, corrigiendo las alteraciones que ha sufrido durante décadas. Para ello, el Organismo acometerá una serie de actuaciones como la retirada de sedimentos, la eliminación de depósitos de caolines, plantaciones y tratamientos silvícolas, entre otros, para disminuir la frecuencia de episodios de desbordamiento en este tramo de cauce. Todo ello con el propósito de aumentar la capacidad de desagüe del mismo y mantener e incluso promover el desarrollo de los valores naturales del ecosistema fluvial.

La CHD ha explicado que la actuación está condicionada por dos líneas aéreas eléctricas situadas junto al cauce del río Lobos, propiedad de Iberdrola y del Ayuntamiento de Hontoria de Pinar. Dichas líneas han de ser retiradas y/o retranqueadas por sus propietarios ya que sin esta premisa las obras quedarían seriamente mermadas.



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero